

COLLECTE DE FONDS

# Une première réussie pour la Cathédrale

La première soirée Gala de l'Archidiocèse de Saint-Boniface aura été un succès retentissant. La Province a annoncé une contribution de 350 000 \$ qui vient s'ajouter aux 350 000 \$ que Daniel Vandal avait annoncés de la part de la Ville.

Katrine DENISET

La première soirée Gala de l'Archidiocèse de Saint-Boniface a eu lieu le 13 juin dernier à l'hôtel Victoria Inn. Les discours ont précédé le souper et la danse.

Le coprésident avec Gérard Labossière du projet Renouveau de la Cathédrale de Saint-Boniface, Monseigneur Albert LeGatt, a fait rire les invités avec quelques-uns de ses souvenirs de la Cathédrale avant de faire la bénédiction.

Le conseiller municipal

Daniel Vandal, le premier ministre provincial Greg Selinger, ainsi que la députée fédérale Shelly Glover, ont également eu leur tour derrière le micro. Ces derniers semblaient être d'accord que la Cathédrale de Saint-Boniface joue un rôle important pour préserver le patrimoine canadien. Daniel Vandal et Greg Selinger ont chacun annoncé une subvention de 350 000 \$ aux noms de la Ville de Winnipeg et de la Province du Manitoba, respectivement. La contribution de la Ville avait déjà été annoncée cet hiver. Aucune

annonce de subvention n'a été faite au nom du fédéral.

« Tout le monde devrait participer à l'avenir de cette église, a déclaré Daniel Vandal dans son discours. Il est essentiel de protéger les sites historiques comme celui-ci, non seulement pour appuyer le développement local, mais de faire en sorte que notre histoire et notre identité culturelle commune soient préservées pour les générations futures. »

Le coût total de ce projet de redéveloppement est estimé à 6 millions \$.



Gérald Labossière, Greg Selinger et l'abbé Marcel Carrière.

photo : Thibault Jourdain